

L'Indépendant, 07/05/23

Font-Romeu : remise d'un lot de lunettes par le Rotary club



Marie-José Crubleau, M. Marange, Michel Maury, Vincent Berthelot.

À l'occasion de la réunion statutaire du jeudi 4 mai, le Rotary club Font-Romeu Pyrénées catalanes a remis un important lot de lunettes, provenant essentiellement de chez Vincent Berthelot, opticien Atoll de Font-Romeu, à Michel Maury, président d'Opticiens sans frontières. Le groupe est présent dans près de dix pays (Bénin, Cameroun, Burkina, Cameroun, Mauritanie entre autres) en Afrique subsaharienne où l'association a distribué près de 30 000 lunettes en 2022.

Outre la distribution, l'association forme aussi des jeunes de ces différents pays pour effectuer des examens de vue et monter des lunettes. Ne jetez pas vos lunettes, elles peuvent connaître une nouvelle vie et être utiles à d'autres.